

AYER EN EDIFICIO DE LA DELEGACIÓN PRESIDENCIAL

Ministro del Interior inaugura Centro de Televigilancia Móvil en Talca

• El objetivo de la modernización en seguridad en la capital maulina es apoyar la prevención del delito y la identificación de incivildades a través de la realización de patrullajes aéreos mediante el uso de drones.

POR JUAN IGNACIO ORTIZ REYES
FOTOS CARLOS ALARCÓN DUARTE

TALCA. Ayer temprano ya estaba en las calles de la capital maulina el ministro del Interior, Álvaro Elizalde. Y mientras él cumplía con un recorrido por algunos medios de comunicación, era la propia subsecretaria de Prevención del Delito, Carolina Leitao, quien llegaba a las oficinas del diario La Prensa para dar una entrevista.

Las máximas autoridades de seguridad del país le quieren sacar brillo a las

“joyas” que vinieron a presentar al Maule. Ayer fue el Centro de Televigilancia Móvil, el que busca apoyar la prevención del delito y la identificación de incivildades a través de la realización de patrullajes aéreos mediante el uso de drones.

Y hoy será el moderno helicóptero multipropósito H-35 que será entregado a la Sección Aeropolicial de Carabineros en el Aeródromo de Panguilemo



Ayer se inauguró el Centro de Televigilancia Móvil en las dependencias del edificio de la Delegación Presidencial Regional. Desde ahí se podrá monitorear, por ejemplo, los 15 puntos de intersecciones que tiene el Plan de Calles Sin Violencia, en Talca.

(ver nota principal en página 3). La aeronave tuvo un costo de 8 millones de dólares.

Por eso ayer caminaban felices por la misma ciudad que ha tenido un incremento en el accionar delictual con incluso el robo de las manillas de bronce del Museo O'Higiniano hace menos de 72 horas y el aumento del foco delictual, consumos de alcohol y drogas en las abandonadas Escuelas Concentradas en pleno centro de Talca.

CENTRO DE TELEVIGILANCIA

El delegado presidencial, Humberto Aqueveque, también se mostraba satisfecho y señalaba que “este moderno centro tendrá vigilancia, por ejemplo, a la revisión de los 15 puntos de intersección que tiene el plan ‘calles sin violencia’ en Talca. También se podrán obtener medios probatorios ante actos flagrantes. Para ello estamos trabajando junto con Fiscalía para que este trabajo de las cámaras de televigilancia y los drones le sirvan como pruebas probatorias”.

Aqueveque agregó que “estas centrales permiten

la recepción de imágenes y este monitoreo es en tiempo real”.

COORDINACIÓN

Por su parte, la subsecretaria destacó que estos centros de televigilancia también pueden trabajar coordinados con las unidades Cenco de Carabineros y que también se trabaja en un software para hacer labores en coordinación con la Unidad Operativa de Control de Tránsito.

“Este es el Gobierno que más ha invertido en segu-

ridad y los resultados no pueden ser inmediatos, estamos conscientes de que hay una alta percepción ciudadana, pero todos deben saber que estamos trabajando para que cada uno de los ciudadanos esté más tranquilo y exista mayor seguridad en nuestras calles”, señaló Leitao.

A su vez, el ministro Elizalde manifestó que “el Maule ha sido históricamente una región con menor índice delictual respecto de las grandes urbes como Santiago, Valparaíso y Concepción, pero que

hemos visto con mucha preocupación cómo se han venido a instalar bandas delictuales organizadas, con narcotráfico que están afectando el diario vivir de nuestra gente, que tiene mucha ruralidad, que es gente tranquila, que se lleva bien con los vecinos, que quiere vivir bien y que han sido víctima de delitos”.

El ministro agregó que “por eso hemos venido acá. Porque queremos que las instituciones cuenten con las mejores herramientas para resguardar a la ciudadanía”.



En la imagen la general Maureen Espinoza, jefa de Zona Maule de Carabineros; Carolina Leitao, subsecretaria de Prevención del Delito; Pedro Álvarez-Salamanca, gobernador regional; Álvaro Elizalde, ministro del Interior, y Humberto Aqueveque, delegado presidencial regional.



El ministro del Interior, Álvaro Elizalde, dijo que “que hemos visto con mucha preocupación cómo se han venido a instalar bandas delictuales organizadas, con narcotráfico que están afectando el diario vivir de nuestra gente”.